

SUMMARY

TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS DARI RUANG RAWAT KE INSTALASI REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT FATMAWATI

Created by BURHANUDIN

Subject : TINJAUAN KETEPATAN WAKTU
Subject Alt : TINJAUAN KETEPATAN WAKTU
Keyword : TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS DARI RUANG RAWAT KE INSTALASI REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT FATMAWATI

Description :

Fungsi utama rumah sakit adalah menyediakan pelayanan kesehatan yang bermutu kepada semua individu baik pasien rawat jalan, rawat inap maupun gawat darurat. Ketepatan waktu pengembalian rekam medis pasien rawat inap adalah faktor penting dalam pengambilan keputusan, karena pengembalian rekam medis rawat inap yang terlambat akan mengakibatkan dan mempengaruhi pada pengolahan data rekam medis selanjutnya. Rekam medis pasien rawat inap yang telah dikembalikan akan diolah kemudian akan menghasilkan informasi yang tepat waktu dan tepat guna bagi peningkatan mutu pelayanan kesehatan di Rumah Sakit Fatmawati. Ketepatan waktu pengembalian rekam medis pasien ruang rawat inap di Rumah Sakit Fatmawati, Jakarta, masih belum sesuai dengan ketentuan. Hal ini dapat dilihat dari buku pengembalian rekam medis pasien rawat inap di Instalasi Rekam Medis. Pengembalian rekam medis pasien yang benar adalah setelah pasien pulang rawat, rekam medis pasien yang sudah lengkap harus dikembalikan ke Instalasi Rekam Medis dalam waktu 2x24 jam.

Metode pengumpulan data melalui ceklist daftar pengembalian rekam medis dari ruang rawat, buku ekpedisi ruang rawat, buku penerimaan rekam medis per ruangan, pengamatan langsung dan wawancara yang ditujukan ke petugas rekam medis dan petugas ruangan yang berkaitan dengan pengembalian rekam medis.

Dari hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa pengembalian berkas rekam medis dari ruang perawatan ke bagian pengolahan Instalasi Rekam Medis ada yang tepat waktu(71,42%) dan masih ada yang terlambat pengembaliannya(28,58). Alur pengembalian rekam medis pasien belum efisien disebabkan adanya rekam medis pasien yang sudah diterima di rekam medis, dikembalikan ke ruang rawat karena kelengkapan rekam medisnya belum lengkap. Masih tingginya prosentase pengembalian rekam medis pasien yang terlambat yakni 28,58%, kisaran waktu yang terlama 13 hari dengan 1 rekam medis pasien(1,63%), sedangkan prosentase tertinggi 4 hari dengan 20 rekam medis pasien(32,2%). Faktor penyebab utama keterlambatan pengembalian rekam medis pasien adalah resume yang belum diisi, laporan operasi yang belum ditanda tangani dokter dan penyebab kematian yang belum diisi oleh dokter

Date Create : 18/12/2013

Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2008 36 050
Collection : 2008 36 050
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor